

EVR macht Schule

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Mittwoch, den 23. Januar 2019 um 16:47 Uhr



Der Eisportverein Regensburg e.V. lädt am 04.02.19 zwischen 08:30 Uhr - 11:00 Uhr Kinder aus verschiedenen Grundschulen der 1. und 2. Klassen sowie Vorschulkinder aus Kindergärten in das Stadtwerk Regensburg aufs Eis ein. Unterstützung erhalten Sie hier auch von Igor Pavlov und seinen Spielern der 1. Mannschaft.

Neben dem Eis wird Stefan Schnabl den Kindern ein wenig Eishockeykunde vermitteln, während Max Kaltenhauser den Kindern auf dem Eis die ersten grundlegenden Basics auf dem Eis näher bringt.

Zum Abschluss dürfen alle Kinder ein "Demospiel" der Eishockeycracks inkl. Moderation durch Armin Wolf bestaunen. Ziel der Aktion ist es, Kindern den Teamsport Eishockey näher zu bringen und einen unvergesslichen Tag zu bereiten.